

マレーシア便り (第 11 回)

兵庫県立津名高等学校
理科 物理担当 井俣 由貴史

こんにちは。一時帰国したときはお世話になりありがとうございました。日本は春到来でとても暖かいと期待をしていましたが、思った以上に寒く、驚きました。でも、その寒さも月末から和らぎ、桜も咲くのかなと思ったりしております。

さて、3月の報告です。2日～6日まで1年生2学期の期末考査がありました。この試験で2年生3学期に進級できるかどうかが決まります。最終日には鳥取大学の方が講演に来てくださいました。そして、昨年AAJから鳥取大学に留学したOBたち(写真の生徒:イサン)も来て、後輩たちに日本留学の素晴らしさや学校生活の様子を伝えてくれました。期末考査が終わると3月末まで春休みとなります。寮生活なので、みんな田舎に帰って、次の学期に備えてリフレッシュします。しかし、数学、物理、化学、日本語の大量の宿題があるので、毎日勉強しなければならないはず…

さて、私たち職員は日本と同じで勤務しております。3学期の準備をしています。学年が変わりますので、クラス替え、時間割作成、等々。また、新しい職員が来ますので、その方々の受け入れ準備として、マンションの部屋の確保と契約。パスポート、ビザなどの来馬するにあたって、必要なものを揃えること等に追われています。

2年間終了した職員は帰国しますので、残る職員でこれらのことを行います。昨年、先輩方が私たち受け入れてくださったように、今年は私たちが後輩を受け入れることになります。例年通り、スムーズに受け入れ業務が進むように努力していきたいと思ひます。

3月は学校行事が少ないので以上にしたいと思ひます。

【鳥取大学講演】



講演をしてくれたイサン君。世界”遺産”とかけて、日本にかなり慣れてる様子でした

【日本に留学した生徒の様子】



これから、入学式を迎え、日々勉強の日々が待っています。しかし、日本でしかできないことをたくさん経験してきて欲しいと思ひます。

【番外編】

マレーシアには日本の店がたくさんあります。身近なところでは、Panasonic (我が家の冷蔵庫)、SONY (私の携帯)、Canon (職場のプリンター)、RISO (職場の印刷機)、イオン、SOGO、ISETAN・・・数え切れません。このような中、マレーシア、クアラルンプールに「カレーハウス CoCo 壺番屋」ができました。私はまだ行っていませんが、友人によるとお客さんも多く、結構人気があるようです。マレーシアで食べるカレーはインド系が多く、日本のような粘りはなく、サラっとしています。日本カレーがマレーシアにも浸透するといひなと思ひています。

